



“Instituciones mexicanas más allá de visiones particulares o ideológicas”: TEPJF

Las instituciones mexicanas siempre se ponen de acuerdo cuando es para avanzar en la igualdad de todas y todos, y generar condiciones para que la democracia no sea vista como una diferente, débil o en riesgo, destacó la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Aralí Soto Fregoso.

A su vez, Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, abundó que, como parte del convenio, se brindará asesoría y apoyo técnico para el desarrollo de estudios con perspectiva de género y la organización de foros, talleres, seminarios y conferencias relacionadas con la justicia electoral, los derechos humanos de las mujeres y de los grupos en situación de vulnerabilidad. Asimismo, para programas y actividades de capacitación en materia de erradicación de la violencia política.

<https://www.posta.com.mx/mexico/instituciones-mexicanas-mas-alla-de-visiones-particulares-o-ideologicas-tepjf/v-vl1542735>